

Baden-Württembergischer Archäologiepreis 2000

Die Wüstenrot-Stiftung Ludwigsburg (Gemeinschaft der Freunde Deutscher Eigenheimverein e.V.) ist ab dem Jahre 2000 neuer Stifter des Baden-Württembergischen Archäologiepreises.

Für alle an der Landesarchäologie von Baden-Württemberg Interessierte ist es sehr erfreulich, dass die Wüstenrot-Stiftung es ermöglicht hat, den seit knapp 20 Jahren für Württemberg und seit zwei Jahren für das ganze Bundesland alljährlich ausgeschriebenen Archäologiepreis wieder verleihen zu können.

Mit dem Preis ausgezeichnet werden Personen und Institutionen für besondere Verdienste um die Entdeckung, Erforschung, Erhaltung, Publikation oder Präsentation von archäologischen Funden im Land Baden-Württemberg. Über die Preisvergabe entscheidet eine Jury.

Der Baden-Württembergische Archäologiepreis

wird zukünftig alle zwei Jahre vergeben werden. Er teilt sich in einen Hauptpreis in Höhe von 10.000,- DM und in einen Förderpreis in Höhe von 5.000,- DM.

Der Baden-Württembergische Archäologiepreis wird hiermit für das Jahr 2000 ausgeschrieben.

Vorschläge sind bis zum **15. Juni 2000** einzureichen an den Vorsitzenden der Jury:

Prof. Dr. D. Planck

Landesdenkmalamt Baden-Württemberg

Mörikestraße 12, 70 173 Stuttgart

Die Vorschläge müssen eingehend schriftlich und möglichst mit Bildunterlagen begründet werden.

Die Preisverleihung wird voraussichtlich im November 2000 im Neuen Schloss in Stuttgart stattfinden.